
 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇後期生徒会役員・各種委員会委員長決意の言葉 

 先月の１１月１５日（月）に生徒会朝礼が行われました。後期生徒会役員及び各種委員会委員長から

後期の生徒会活動に取り組む力強い決意表明がなされました。 

生徒会長 ２年２組 小野田 芯太 さん 

 私は生徒会になってこの学校をより良くする為にはどうすればいいかを考えることは勿論、先生や生

徒の皆さんの意見を聞き、それが学校をより良くする為のものなら積極的に受け入れていきます。また、

良くないことは中央議会などで話し合い各委員会と協力して改善していきます。その他にも、私は１年

生の頃には学級委員を２回経験し、今では剣道部の部長を務めさせてもらっています。この経験を生か

して様々なところでリーダーシップを発揮できるよう頑張ります。最後になりますが、これから生徒会

から学校をより良くする為に協力してもらうことがあるかもしれませんが、宜しくお願いします。 

 

生徒会副会長 ２年２組 小口 舞花 さん 

 私は生徒会選挙のとき述べたとおり生徒の意見を参 

考にして皆が今よりも過ごしやすい学校にしていきた 

いと思っています。あいさつも一人一人気持ちの良い 

挨拶を心掛けてもらえるように生徒会メンバーと話し 

合いをしていきます。これから１年間頑張っていきま 

すので、どうぞ宜しくお願いします。 

 

生徒会副会長 １年３組 櫻木 龍之介 さん 

 先日の信任投票ではたくさんの票をありがとうございました。私が今回副会長として力を入れていき

たいことは、昼休みの体育館利用を可能にすることと、学習発表会の成功です。特に学習発表会の舞台

の部は一、二年生にとって最初の学習発表会です。三年生にとっては中学校生活最後の学習発表会です。

私は絶対に成功させたいです。この場にいる多くの人は私と同じ気持ちだと思います。私たち新生徒会

とここにいる皆さん全員で最高の学習発表会をつくりましょう。最後に、私は皆さんのご期待に沿える

よう「私失敗しないので」という覚悟をもって精一杯務めさせていただきますので、一年間どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

生徒会執行委員 ２年２組 田中 凛 さん 

 選挙の演説で述べた通り、他の委員会とも協力し生徒会一丸となって五中を今まで以上に過ごしやす 

く、生徒全員が地域に誇れるような学校にしていきたいと思っています。中心となって五中を動かして 
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いく生徒会の一員であるという自覚をもって精一杯仕事に取り組んでいきますので、よろしくお願いし 

ます。 

 

生徒会執行委員 １年１組 田中 妃奈恵 さん 

 私は前期に生活委員として、五中のあらゆることを学んできました。中学生として何をしなければな

らないのか、どの行動が一番適切なのかを考え全力で努めました。一度、委員会を経験しているので、

自分の立場に合った行動を示せるよう、生徒会として努力をしていきます。 

 今までとは違い、何かに全力を尽くしたいではなく、何かに全力を尽くす！という心がまえで積極的

に仕事に取組み、先輩の力になれる、後輩から尊敬されるようになる。という目標を立て、その目標を

言葉だけでなく行動で示せる人になれるよう努力していきます。生徒会で色々学び、学校のために尽く

せるように頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

 

生徒会執行委員 １年２組 有岡 ゆう さん 

 私はこれから生徒会役員の一員としての自覚をもち、給食中の放送、生徒総会・中央議会の司会など

全力で取り組んでいきたいと思います。全校生徒が「あ・じ・み」を徹底することができ、地域に誇れ

る荒川五中を創るために生徒会のみなさん、他の委員会のみなさんと協力して取り組んでいきたいです。

給食中の放送などはみなさんに迷惑をかけることないよう気を付けてやっていきたいです。みなさんが

楽しく学校生活が送れるよう、みなさんの意見をもとに取り組みたいです。胸を張って積極的に取り組

んでいきますのでよろしくお願いいたします。 

 

〇１年生 清里移動教室代替行事「江戸切子づくり」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月８日（月）1年生は中止になった清里移動教室の代替行事として浅草にある「江戸切子」の体

験工房に行き体験学習を行いました。赤、青、ピンク等、自分のお気に入りの色グラスに江戸切子の基

本となる模様を切り込んだ後、それぞれ気に入った模様を選びオリジナルの切子グラスを製作しまし

た。入学して初めての校外での活動でしたが、移動中も交通ルールを守り整然と行動し、工房での作業

も先生の指示をよく聞いて意欲的に取り組んでいました。完成した作品は学校で作ったコースターと

共に 1月に行われる学習発表会展示の部で展示いたします。 

   

   



〇校内ハローワーク 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇薬物乱用防止教室［講師：日本刑事技術協会理事 森 雅人氏（元警察官）］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇部活動秋季都大会（新人戦） 

新型コロナ・ウイルスの感染も落ち着き、各部活動では秋季大会（新人戦）の地区大会、都大会が行

われています。男子剣道部団体戦では、５名の選手が揃わず４名で参加しましたが、５ブロック大会で

見事優勝し都大会に出場を果たし、都大会においても４名でベスト１６まで進みました。女子ソフトテ

ニス団体は都大会に出場し、荒川区の代表として立派に戦いました。男子バレー、女子バドミントン、

男子サッカー、男女バスケも都大会出場を目指し新チームで試合に臨み、女子バスケは１回戦に勝利し

2 回戦進出を果たしました。野球部は人数が減ってしまいましたが、三中との合同チームで試合に臨み

１１月１３日（土）土曜授業公開日に１７職種より講師をお招きし、校内ハローワークを実施し

ました。これはキャリア教育の一環として毎年実施しているもので、各職場で活躍している職業人

から話を聞く中で、「今の自分の生き方、将来の自分の生き方について考える」「多様な職業につい

て興味・関心を深め、働くことの意義について理解を深める」ことを「ねらい」として実施してい

ます。生徒は毎年、３職種の講師の方々から話を聞き、３年間で多くの講師から話を聞くなかで、

将来の勤労観、職業観を育み、中学生として今何を勉強し身に付けることが大切かを考え実践する

ことで今後の進路選択に活かしていくことと思います。 

 

【講演要旨】世の中には大麻などの違法薬物が数えきれない種類ある。 

その薬物の誘惑から自分や家族、大切な人を守るには、まず自分を大 

切にすることが必要である。自分を大切にする３つのポイントとして、 

「自分がうれしいときはどんな時かを知る」「自分が好きなこと、やり 

たいことを思い浮かべる」「自分にとって大切な人、大切に思ってくれ 

ている人を思い浮かべる。」ことが大切です。「断る勇気が自分の未来 

を創る」ことを実践して欲しい。 
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ました。１，２年生の新チームでの今後の活躍が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇令和３年度 荒川区文化祭・俳句展で「秀 逸」を受賞    ３年 杉田 瑞季 さん 

           作 品 「宿題のノート山積み鰯雲」   おめでとう！ 

 

〇１２月行事予定 

１日（水）都学力向上調査（１） 

     荒教研      45分×５ 

３日（金）区学力向上調査（全） 

     英語暗誦大会（１）⑤⑥ 

６日（月）全校朝礼 三者面談始 

     三味線教室（３）②～④ 

７日（火）三味線教室（３）②～④ 

１０日（金）三者面談終 

１１日（土）土曜授業公開日 50分×３ 

１３日（月）安全指導 部活動休止日 

１４日（火）学習発表会実行委員会 

１５日（水）私立高校入試相談始 

１６日（木）避難訓練 

２０日（月）生徒会朝礼  

      各種委員会 45分×６ 

２１日（火）中央議会 

２３日（木）大掃除 奉仕活動（１） 

２４日（金）①漢字コンテスト（全） 

      第２学期終業式 職員会議 

      給食無し 11:10下校 

２５日（土）冬季休業日始 

令和３年１２月２９日（水） 

      ～       ※閉庁日 

令和４年 １月 ３日（月） 

令和４年 １月１１日（火）第３学期始業式 

      給食無し 10:10下校 

 

 

 

 

 

 

女子バドンミントン 

男子サッカー 

女子バスケット  男子バスケット 

男子バレー 男子剣道 

   野球部 女子ソフトテニス 



 


